
多職種連携研修会（介護支援専門員従事者研修会）
入退院についてのアンケート Ｒ１年１１月２８日（木）

アンケート者数：５６名
１、今回の研修会の内容（内容、時間配分等）はいかがでしたか。
１、良かった 37
２、まあ良かった 15
３、あまり良くなかった 4
４、良くなかった 0
５、未回答 0

コメント
・内容は良い。時間が短い。
・病院の取り組みと課題を知れた。病院の動きが知れてよかった。今後役立つと思う。
・グループワークで他の方の意見も聞いて改めて分かったこともあったので良かった。
・各職種の思いや考えを改めて知ることができた。顔も見える関係づくりが必要だと思った。
・役割を知ること理解することが連携につながると思う。
・ほかのグループに移動しておもしろかった。
・病院の状況については、テーマをしぼって各病院共通の項目で違いを知れたらよかった。

２、沖縄版の医療連携シートはありますが、浦添版の共通医療連携シートが必要ですか？
１、必要 29
２、特に必要ない 8
３、沖縄版で充分 11
４、未回答 8

コメント

・浦添市全体で共有できるツールがあると便利そう。
・浦添版を作るというよりも、沖縄版を改定してほしい。
・たくさんシートがあると混乱する。既存のものを活用していいものにしていくほうが良いと思う。
・沖縄版も見たことないです。
・現状として各事業所でバラバラなので、統一が難しいと思う。

・病院側が必要としている事や、逆に病院に知ってほしい事など項目に統一して作ってくれたら
いいなと思います。

１、良かった ２、まあ良かった
３、あまり良くなかった ４、良くなかった
５、未回答

１、必要 ２、特に必要ない ３、沖縄版で充分 ４、未回答



・おきなわ津梁ネットワーク上にアップしていただけるとありがたいです。

３、今回の研修で学んだことが今後の仕事に活かせそうですか。
１、できそう 37
２、まあできそう 16
３、分からない 2
４、未回答 1

コメント
・連携しているつもりだったが、できていない・足りない部分が気づけた。
・今後も医療施設や様々な関係機関と連携していけるように頑張りたいです。
・コミュニケーションは双方向！顔の見える関係づくり頑張ります。
・情報は躊躇なく、どんどん共有し、共感や協力をしていきたい。
・自分でできる小さな事から実行していきたいと思います。
・事業所に持ち帰って勉強会にしたい。
・早め早めに情報共有する。入院時から退院支援は始まっている。
・回復期病院から生活に戻る流れも、あまりよくないことがわかりました。
・一緒に考えていく姿勢が大事だと思いました。

４、その他、ご意見があれば記入ください。

・保険証、介護手帳、お薬手帳、ケアマネ名刺が１つのケースに入ってたらより分かりやすい。
・今日グループワークした内容をまとめて、情報を流してほしいです。
・ＭＳＷの意見を聞きたかった。
・発表がただの報告になっておりあまりよくないし、もう少し楽しくやってほしい。
・ファシリテーターもあまり誘導してくれない。
・多職種意見交換会がしたい。「お互いの困っている事」「こうしてほしい」など。
・今後も多職種連携研修会を定期的に開催してほしい。
・多職種の方たちと意見交換できてとても貴重な時間でした。
・顔の見える関係づくりを頑張っていきたいと思います。

・高志保さんのまとめに同感でした。「入院の日から退院支援が始まる。」本当にそうだと思い
ます。また、精神科の退院支援の方とも話がしたかった。

・浦添市議として本市の地域包括ケアシステムの現状を知りたくて参加・傍聴させて頂きまし
た。情報収集に役立ちました。介護・医療の連携、地域包括により一人もとりこぼさない細やか
な態勢づくりをしていきたいです。

・やはり何らかのルール、緩やかな制約で結ばれたアライアンスでのケアコーディネーションが
必要では。地域医療連携推進法人化？
・いつも同じメンバーの参加になっている。参加したことのない現場のメンバーが参加できる研
修になってほしい。
・浦添市での医療、介護、福祉が連携できるウェブサイトがあってほしい。また、ケアマネや
ホームの空き情報も共有できるようなウェブがあってもいいのでは。

１、できそう ２、まあできそう
３、分からない ４、未回答


